



「地域と共に歩んだ1年」～令和6年度を振り返って～

校長 中村 真人

令和6年度が終わります。4月に赴任してからあっという間の1年だった気がします。この1年を振り返ってみると、六月灯やハ朔太鼓踊り、9月踊りなどの地域の伝統行事、10月には俊寛歌舞伎など、たくさんの経験をさせていただきました。自然の偉大さに驚かされる瞬間もありましたが、保護者や地域の皆さま、そして児童生徒の温かさに支えられることができ多々ありました。この場を借りて、心から感謝申し上げます。

本校は「個が輝きふるさとを愛する心豊かな児童生徒を育成する」という教育目標の下、日々の教育活動に取り組んでいます。「個が輝き」では、学習者主体の授業を実践し、自律した学習者を育てるための取組を進めています。また、「ふるさとを愛する」では、地域行事への参加や学校行事、ジオ科の学習を通じて、硫黄島への愛情を育む児童生徒の育成に努めています。まだ課題も多く残されていますが、これらの取組は来年度も引き続き進めていきたいと考えています。

さて、3月、4月は「出会いと別れの季節」です。先日、三島硫黄島学園において卒業式・前期課程修了式を挙行し、4名の卒業生が本校を立派に巣立っていきました。本校で学んだことを糧に、進学先でもその力を發揮し、目標に向かって邁進してくれることを心から期待しています。

また、令和7年度鹿児島県教職員定期人事異動に伴い、三島硫黄島学園では教職員の出入りがあり、4名が新天地へ移ります。硫黄島での貴重な体験は、忘れられない思い出となることでしょう。これまでの本校への御尽力に深く感謝申し上げるとともに、新天地でのさらなる御活躍を心よりお祈り申し上げます。

＜卒業式・前期課程修了式・令和6年度修了式＞

令和6年度が修了しました。島立ちをしていった9年生、後期課程に進級する6年生、本当におめでとうございます。そして、各学年を修了した皆さん、よく頑張りましたね。今年1年でどんなことを学び、どんなことができるようになったのか、どんなことが楽しかったのか、どんなことが足りなかったのか、自分のことをしっかりと分析してほしいと思います。そして、自分の幸せのために、4月7日の入学式・始業式から次の学年で挑戦することを決める春休みにしてほしいです。



人事異動～お世話になりました～

〈西 航矢 教諭〉

～南さつま市立加世田中学校～



硫黄島学園での4年間、児童生徒、保護者、地域の方々、ただただ感謝しかありません。自然と伝統文化で彩られた硫黄島での経験はかけがえのない財産です。本当に皆さんに支えられ、家族も増え、宝物ばかりいただきました。この感謝の気持ちを持ち続け、これからも子供たちと関わっていきたいと思います。また、会う日まで。本当にありがとうございました。

〈中村 京平 教諭〉

～鹿児島県立いろは中小学校～



3年間、本当にありがとうございました。硫黄島学園のみんなの優しさにふれながら毎日を過ごすことができとても楽しかったです。生き物が大好きなみしまっここの活躍をこれからも応援しています！

〈関 謙二 教諭〉

～日置市立東市来中学校～



自然あふれる硫黄島で、そして家族のような愛のあふれる学園で生活できたことはかけがえのない財産となりました。児童生徒、保護者、地域の皆様には感謝の気持ちしかありません。お別れではありませんのでこれからもよろしくお願ひいたします。

〈曾根 伸介 教頭〉

～垂水市立垂水中央中学校～



皆さんと過ごした硫黄島生活、とても楽しかったです。これからもいろんなことにチャレンジし、夢に向かって楽しい日々を過ごしてください。保護者・地域の皆様、本当にお世話になりました。今後も三島硫黄島学園をよろしくお願ひします。



インスタ
フォロー
してね！

MISHIMAKKOI



みしまっこ
日記も
よろしく